

Oberndorf

www.schwarzwaelder-bote.de/oberndorf-am-neckar

Mittwoch, 26. November 2014

Weihnachtswünsche für 134 Kinder

Sterne-Aktion der Bürgerstiftung und des Amtes für Soziales startet am kommenden Montag

Von Karin Zeger

Oberndorf. Die Bürgerstiftung Oberndorf sorgt auch dieses Jahr wieder für Weihnachtsgeschenke. Am kommenden Montag, 1. Dezember, startet in Zusammenarbeit mit der Stadt Oberndorf die zweite Wunsch-Sterne-Aktion für Kinder.

134 Kinder, die aus Familien stammen, die in wirtschaftlicher Not leben, wurden von der Stadt angeschrieben und nach ihren Wünschen befragt. Ausgewählt wurden sie vom Amt für Soziales. Dort werden die Namen auch anonymisiert und mit einer Nummer vermerkt. Die Vorbereitungen laufen schon seit Mitte Oktober auf Hochtour. »Die Zuordnung ist nur dem Amt für Soziales bekannt«, erläutert Birgit Müller-Stark von der Bürgerstiftung.

Die Kinder schreiben ihre Wünsche auf einen Stern und diese werden an zwei Weihnachtsbäumen angebracht. »Dieses Jahr ist auch das Alter und das Geschlecht des Kindes auf dem Stern vermerkt«, sagt Birgit Müller-Stark. »Diese Sterne wurden von der Bürgerstiftung selbst hergestellt.«

Die Wunsch-Bäume stehen vom 1. bis 12. Dezember in den Schalterhallen der Kreissparkasse Rottweil auf



dem Lindenhof und bei der Volksbank Schwarzwald-Neckar am Obertorplatz. Bürger, die hel-

fen möchten, Weihnachtswünsche wahr werden zu lassen, haben dann die Möglichkeit diese Sterne abzuholen – und zu erfüllen.

Geschenke richtet sich ganz nach dem Geschmack der Kinder. Die Mitarbeiter im Amt für Soziales achten allerdings darauf, dass der Wert eines

Nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr, findet ab kommenden Montag wieder eine Wunsch-Sterne-Aktion der Bürgerstiftung statt. Fotos: Bürgerstiftung

»Das Geschenk sollte verpackt wieder abgegeben werden. Für die richtige Zuordnung ist es wichtig, den Stern mit der Nummer aufzukleben.« Die Art der

Geschenks 30 Euro nicht übersteigt. Auch bestimmte Dinge wie Kriegsspielzeug, DVDs oder CDs sowie PC-Spiele werden ausgeschlossen. Die Geschenke können bis Montag, 15. Dezember, am Schalter der Geldinstitute oder im Rathaus (Zimmer 102) abgegeben werden. Nach Ende der Aktion spielen die Mitarbeiter der Stadtverwaltung dann Christkind und verteilen die Päckchen an die Kinder.